

**STUDI EKSPERIMEN PENERAPAN METODE EJA UNTUK
MENINGKATKAN KETERAMPILAN MEMBACA SISWA
PADA MATA PELAJARAN BAHASA INDONESIA KELAS 1
DI MI NU BAITUL MUKMININJATI KUDUS
TAHUN PELAJARAN 2023**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas akhir
Dalam Bidang Program Pendidikan Guru
Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

Oleh :

NAVIRA CHAIRIN NISA

NIM : 1910310007

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge, Ngembalrejo. Bae. Kudus
Kode Pos 51 Kudus 59322. Telp. (0291) 432677
Fax. 441613. 438818 Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara:

Nama : Navira Chairin Nisa
NIM : 1910310007
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Studi Eksperimen Penerapan Metode Eja Untuk Meningkatkan Keterampilan Membaca Siswa Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Kelas 1 di MI NU Baitul Mukminin Jati Kudus Tahun pelajaran 2022/2023

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 07 Februari 2023 sampai dengan 16 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 23 Mei 2023
Pembimbing,


Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I.
NID. 198907201037042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge, Ngembalrejo. Bae. Kudus
Kode Pos 51 Kudus 59322. Telp. (0291) 432677
Fax. 441613. 438818 Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Navira Chairin Nisa
NIM : 1910310007
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : **Studi Ekskperimen Penerapan Metode Eja Untuk Meningkatkan Keterampilan Membaca Siswa Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia di MI NU Baitul Mukminin Jati Kudus Tahun Pelajaran 2023**

Telah diujikan pada **5 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag.</u> NIP. 197011032005011004 Ketua/Penguji I	14/7-2023	
<u>Hi. Rini Dwi Susanti, M.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197408282005012008 Penguji II	14/7-2023	
<u>Zakiah Isnawati, M.Pd.</u> NID. 197912222013042016 Sekretaris/Penguji III	14/7-2023	
<u>Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I.</u> NID. 198907201037042016 Dosen Pembimbing	14/7-2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	14/7-2023	

...

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Navira Chairin Nisa**, NIM. **1910310007**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 05 Juni 2023
Yang menyatakan,




Navira Chairin Nisa
NIM. 1910310007

MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا...
 فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (٥) إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (٦)

Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya. (Al-Baqarah: 286)..."

"Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan¹"

(QS. Al-Insyirah: 5-6)



¹ Kementerian Agama RI, *Lajnah Pentashihan Mushaf Al-Qur'an* (Lajnah Pentashihan Mushaf Al-Qur'an Kementerian Agama, 2019).

PERSEMBAHAN

Bismillah alhamdulillah, tiada kata yang lebih indah selain ucapan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat tanpa ada batas habisnya. Dengan penuh rasa terimakasih penulis mempersembahkan skripsi ini untuk orang-orang yang telah memberikan arti dalam hidupku, saya tujukan kepada :

1. Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, berkah dan nikmat yang luar biasa kepadaku, karena hanya atas izin dan karunia-Nyalah skripsi ini dapat dibuat dan selsesai pada waktunya.
2. Teruntuk kedua orang tuaku yang sangat aku sayangi. Bapak Achmad Sugiyono dan Ibu Ulis Sa'adah, serta kakakku Eny Lisna Sari, M. Pd. Dan adikku Mochamad Ivan Romadhon. Terimakasih atas dukungan dan do'a kalian yang tiada henti menjadi pijakan terkuat untuk terus melangkah mewujudkan impian.
3. Teruntuk diriku, terimakasih telah mampu berjuang pada titik ini. Melawan rasa malas untuk segera menyelesaikan skripsi. Terimakasih telah dapat bertahan dan bangkit kembali walau brkali-kali jatuh.
4. Teruntuk Bapak Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I, selaku dosen pembimbing, serta bapak dan ibu dosen yang telah ikhlas dan tulus memberikan waktu, tenaga dan pikirannya dalam membimbing, mengarahkan, serta memberikan ilmunya yang sangat berharga.
5. Teruntuk keluarga besar MI NU Baitul Mukmini Jati Kudus, yang telah bersedia meluangkan waktunya, memberikan bantuan dalam melaksanakan penelitian ini, serta memberikan kemudahan dalam pengumpulan data.
6. Teruntuk sahabatku Fiqi Hidayat dan Shilfiyan Naharin, terimakasih telah menjadi sahabatku yang selalu menemani disaat susah maupun senang. terimakasih juga atas segala support, semangat, do'a dan sarannya salam penyusunan skripsi ini.
7. Teruntuk teman-teman PGMI-A angkatan 2019, yang telah kebersamai selama 4 tahun ini. Terimakasih atas kenangan indah yang kalian ciptakan.
8. Sahabat-sahabatku semua yang tidak bisa kusebut satu persatu yang selalu menyemangati dan membantu penulis dalam membentuk apapun sehingga bisa menyelesaikan skripsi ini.
9. Semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu mengucapkan banyak terimakasih

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>S/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	ه	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	<i>‘A/‘a</i>	ء akhir	<i>A/‘a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A/‘a’</i>	ء awal	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Z/z</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’ nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>abb</i>	فَلَکِيّ	<i>falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>rabb</i>	عَالَمِيّ	<i>‘ālamīy</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara‘a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū‘</i>	القَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara‘a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْئ	<i>syai‘un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā’ Marbu‘ah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā‘ah</i>		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan pemahaman, kekuatan, dan kenikmatan yang tak terhingga. Tiada yang berhak atas segala pujian kecuali diri-Nya. Atas rida dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Studi Eksperimen Penerapan Metode Eja Untuk Meningkatkan Keterampilan Membaca Siswa Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Kelas 1 di MI NU Baitul Mukminin Jati kudus Tahun Pelajaran 2022/2023 “** disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar starta I (SI) di IAIN Kudus. Penyusun skripsi ini tidak lepas dari bimbingan serta bantuan dari berbagai pihak yang baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat penulis lupakan begitu saja. Oleh karenanya, pada kesempatan kali ini penulis mengucapkan terimakasih banyak sebesar-besarnya kepada :

1. Prof. Dr. H, Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin sehingga dapat terselesaikan penyusunan skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan tentang penulisan skripsi ini.
3. Retno Susilowati, M. Pd., selaku Kaprodi PGMI IAIN Kudus yang telah bersedia memberikan izin serta persetujuan tentang penulisan skripsi ini.
4. Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran guna memberi pengarahan dan bimbingan yang berkualitas dengan kedalaman ilmu yang beliau miliki.
5. H. Nur Said, M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap jajarannya yang telah memberikan ijin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Dr. H. Abu Choir, M.A., selaku dosen pembimbing akademik yang telah kebersamai serta memberikan bimbingan dalam perkuliahan.
7. Dosen / staff pengajar di IAIN Kudus yang telah memberikan wawasan serta ilmu pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

8. Hilman Hamid, SE, M.Pd., selaku kepala sekolah MI NU Baitul Mukminin Jati Kudus yang telah memberikan izin penelitian serta bantuan dalam pelaksanaan dan pengumpulan data dalam penelitian ini.
9. Tristya Anggun, S.Pd., dan Wachidatun Niswah, S.Pd.I., seaku guru kelas I A dan guru kelas I B di MI NU Baitul Mukminin Jati Kudus yang telah memberikan bantuan dalam pengumpulan data selama penelitian berlangsung.
10. Siswa-siswi kelas I A dan keas I B MI NU Baitul Mukmini Kudus yang telah bersedia bekerjasama membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.
11. Teruntu kedua orang tuaku yang sangat aku sayangi. Bapak Achmad Sugiyono dan Ibu Ulis Sa'adah, serta kakakku Eny Lisna Sari, M. Pd. Dan adikku Mochamad Ivan Romadhon. Terimakasih atas dukungan dan do'a kalian yang tiada henti menjadi pijakan terkuat untuk terus melangkah mewujudkan impian.
12. Teman-teman PGMI-A angkatan 2019 yang telah memberikan bantuan do'a dan dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
13. Serta semua ihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang teah mendukung dan membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini terimakasih bantuan, do'a, serta support yang telah diberikn kepada penulis.

Semoga Allah SWT meridhoi pengorbanan beliau tersebut di atas dan memberikan balasan kebakan yang berlipat ganda. Akhirnya penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Namun, penulis berharap semoga skripsi ini tetap memberikan manfaat khususnya bagi pembaca. Kritik dan saran yang membangun dari pembaca dibutuhkan untuk penyempurnaan skripsi ini.

Kudus, 05 Juni 2023

Penulis



Navira Chairin Nisa

NIM. 1910310007